

HERMANDADES | La Aurora

Hoy arrancan las fiestas y cultos en honor a Ntra. Señora de la Aurora

El próximo sábado la venerada imagen saldrá en procesión

Redacción

Lunes 11 de septiembre de 2017 - 20:46



El tradicional repique de campanas ha marcado a primera hora de la tarde de hoy lunes el inicio de las fiestas en honor a Nuestra Señora la Virgen de la Aurora, que se desarrollarán hasta el próximo domingo.

Programa que ha tenido su continuación esta tarde con el rezo del Santo Rosario, el ejercicio del Septenario y gozos en honor a Ntra. Señora, y la celebración de la Eucaristía con la intervención de los Hermanos de la Aurora. Al término de la misma, dará comienzo en las puertas de la ermita la tradicional rifa de moñas y jazmines elaboradas por las camareras de la Virgen, abriéndose una barra en la que también se venderán totitas de masa y chocolate. A continuación, la ermita acogerá la presentación del libro de tradición de hermandades y cofradías de la Aurora.

Del martes al jueves, a partir de las 19:30 horas, los actos se centrarán en el ejercicio Santo Rosario, el ejercicio del Septenario, gozos en honor a Ntra. Señora y solemne Eucaristía, cantada por los Hermanos de la Aurora, así como la tradicional rifa de moñas y jazmines, y la apertura de la barra con venta de tortitas de masa y chocolate.

Igualmente, el martes 13 de septiembre, tras la rifa de moñas de jazmines, la ermita acogerá un concierto de flauta y piano a cargo de Antonio Palomar y Antonio López respectivamente, mientras que el jueves 14, a partir de las 18:00 horas, está prevista la celebración de una gran fiesta infantil, con cañón de espuma concluyendo con el lanzamiento de las bombas japonesas.

El viernes, 15 de septiembre, a partir de las 10:00 de la mañana dará comienzo una ofrenda floral de nardos a la Santísima Virgen de la Aurora, celebrándose a partir de las 20:00 horas la Eucaristía, en la que intervendrán los Hermanos de la Aurora. Posteriormente, y tras la rifa de moñas de jazmines, la Carrera de Álvarez acogerá la tradicional verbena popular en la que se pondrán a la venta los exquisitos y tradicionales retorcíos con chocolate.

El programa de actos tendrá su continuación el sábado, 16 de septiembre, con el rezo del ángelus a partir de las 12:00 horas ante la titular de la Hermandad. A partir de las 19:00 horas tendrá lugar la XL concentración de campanilleros de la Aurora, partiendo en pasacalles desde el Paseillo en dirección a la ermita, donde a las 19:30 horas dará comienzo el rezo del Santo Rosario, Septenario, gozos a Ntra. Señora y solemne función principal. Seguidamente, comenzará la tradicional rifa de moñas de jazmines, que dará paso a la salida procesional de Nuestra Señora de la Aurora, acompañada por sus hermanos, fieles, devotos, y Hermanos de la Aurora de Priego y grupos de campanilleros y otras localidades.

El epílogo de las fiestas de la Aurora será este año un almuerzo de Hermandad, que se celebrará a partir de las 14 horas del domingo día 17 en el patio de la ermita.